

25 Ehrenamtler betreiben für bedürftige Menschen pfarreigene Kleiderkammer: Sankt Martin HILFT zieht an

Donnerstags nachmittags wird es betriebsam in Teilen des ehemaligen Karmeliterklosters im Herzen von Wegberg , dass 1740 als Kreuzherrenkloster in dem heute noch vorhandenen Grundriss erbaut wurde. Dann öffnen in der Zeit von 14:30Uhr bis 16:30 Uhr ehrenamtliche Helfer die im Untergeschoss des historischen Gebäude eingerichtete pfarreigene Kleiderkammer.



*Von Willibert Jansen
24. Nov. 2023*

Auf rund 50 qm lagert, räumlich getrennt für Damen und Herren, nach Konfektionsgrößen sortiert, gut erhaltene Second-Hand-Kleidung. Hierzu gehören Damen- und Herrenoberbekleidung, Kinderbekleidung und Unterwäsche. Schuhe, Schals, Handschuhe, Bettwäsche und Handtücher ergänzen das Angebot. Ab und an sind auch Haushaltsartikel, wie Geschirr und Töpfe im Sortiment.

Der Betrieb der Kleiderkammer dient ausschließlich sozialen Zwecken. Es ist das Anliegen der hier tätigen Helfer, bedürftigen Menschen und Familien, deren finanzielle Mittel oft für das Lebensnotwendige nicht ausreichen, zu helfen "über die Runden" zu kommen. Denn oft ist für diese Menschen am Ende des Geldes noch viel Monat zu bewältigen.

Alle Artikel werden kostenfrei an die Kunden ausgegeben. Allerdings gilt das Reglement, dass die Kunden jeweils nur im Abstand von 5 Wochen die Leistungen der Kleiderkammer in Anspruch nehmen können. Hiermit wird erreicht, dass möglichst viele Menschen die Angebote der Kleiderkammer nutzen können.

Um die Angebote der Kleiderkammer aufrechterhalten zu können, bedarf es Menschen, die bereit sind, ihre aussortierte, gut erhaltende Kleidung zu spenden. Die Kleiderspenden nehmen die Helfer jeweils dienstags in der Zeit von 14:00 Uhr bis 15:00 Uhr entgegen. Die Kleiderspenden werden auf ihre Eignung hin gesichtet und nach Größen in die Kleiderständer und Regale einsortiert. Das gute Ordnungssystem verschafft den Kunden einen guten und schnellen Überblick.

Die Kleiderkammer wurde Anfang der 1980 Jahre auf Initiative von Gerta Kleinen aus der Pfarrcaritas heraus aufgebaut. Nachfolgend kümmerten sich Marion Brüning mit Karl Josef Brüning und später Werner Steiner um die Leitung der Kleiderkammer. Auf Wunsch der in der Kleiderkammer tätigen Helfer hat Sankt Martin HILFT nach dem Tod von Werner Steiner 2022 die Koordination für die Kleiderkammer übernommen.

Die Angebote der Kleiderkammer sind für viele Menschen eine große Hilfe. Diese Hilfe ist nur deshalb leistbar, weil es neben den Kleiderspenden Menschen gibt, die sich uneigennützig Woche für Woche in der Kleiderkammer für den Dienst am Nächsten einsetzen. Für die Verantwortlichen von Sankt Martin HILFT, Willibert Jansen und René Brockers ist dieses Engagement von hohem gesellschaftlichen Wert und verdient deshalb Respekt und Anerkennung.

Für die Arbeit in der Kleiderkammer sucht Sankt Martin HILFT Verstärkung für das Team. Wer gerne helfen möchte oder zuvor Fragen zur Mithilfe hat, kann sich wenden an Willibert Jansen (Tel.: 02436 1661) oder René Brockers (Tel.: 02434 800213).